

新町小学校だより

～かしこく ころゆたかに

たくましく 生きる新町の子～

第 7 号

令和元年10月1日

津市立新町小学校

読書の秋,芸術の秋…本物と出会う秋!



早いもので今日から10月です。一年間の折り返し地点となりました。2学期は、6年生の修学旅行に代表されるように、社会見学や校区探検、遠足、そして、観劇鑑賞に音楽鑑賞等、日頃の授業では体験できない活動が数多くあります。普段は本やテレビでしか見ていないものを、実際目で見て、耳で聴いて、心で感じる事ができれば、決して忘れることのない素晴らしい出会い学習になるでしょう。本物との出会いが、将来、子どもたち一人ひとりの夢や生き方につながってくれたらと思います。

6年生「修学旅行」〈9月26日・27日〉

最高の秋晴れの下、一番最初に訪れた奈良では、世界最古の木造建築「法隆寺」の荘厳さに魅了され、世界最大の木造建築「東大寺大仏殿」の大きさに圧倒されました。奈良公園での散策では、各班に分かれて、約180頭いる野生のシカを横目で見ながら、お寺と緑地の美しさを満喫しました。京都の金閣寺では、金色に輝く鹿苑寺だけでなく、周りの美しい庭園にも心奪われました。宿泊した旅館では、夕食後に清水焼の絵付け体験を行い、手作りの良いお土産もできました。

2日目も良い天気にも恵まれました。二条城では、大政奉還の歴史的場面へタイムスリップした気分になり、銀閣寺では金閣寺と全く違う建築や庭園の様子に、歴史の移り変わりを感じました。最後の見学地、清水寺では、本堂が改修中で「清水の舞台から飛び降りる」気分はあまり味わえませんでした。音羽の滝の水は、それぞれ味わうことができました。



清水坂の買い物では、数多くの観光客にもまれながら、家族へ、友だちへ、そして自分へのお土産を仲間と助け合って買うことができました。集合時間は全て守ることができ、帰路も渋滞することがなかったので、予定より30分も早く学校に到着することができました。

この2日間、6年生は、常に規律正しく、礼儀よく、感謝の気持ちを忘れず、友だちと協力し合って行動することができました。修学旅行で学んだこと、感じたことを、これからの自分自身の成長に活かしてほしいと願います。